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令 和 ３ 年 

第 ２ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年２月２４日（水） 

午前９時３０分開会・午前１０時５５分閉会 

開 会 場 所 入間市教育センター 会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議された、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１／２９）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和３年度教職員人事の進捗状況について 

（２）第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（2/15 鳩山町） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年第１回市議会定例会一般質問答弁対応書について 

（３）入間市新型コロナウイルス感染症緊急対策事業一覧（２月追加補正） 

（４）入間市における新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）行政手続及び内部手続における押印の見直しについて 

（６）入間市立小・中学校事務共同実施要領の制定について 

（７）令和３年度学校給食センター給食日数計画について 

（８）ＧＩＧＡスクール構想について 

７ 議案 

議案第１号 令和３年度生入間市奨学生の決定について         （原案可決） 

議案第２号 令和３年度当初教職員（管理職）の人事異動について    （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）行政手続及び内部手続における押印の見直しに伴う関係規則等の整備について 

（２）入間市立小・中学校職員の自家用自動車の公務使用に関する要綱の一部改正について 

９ その他 

  次回の日程  ３月定例会 ３月２６日（金）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会２月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、２月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和３年度教職員人事の進捗状況について 

  現在、教職員の人事について事務を進めているところです。後ほど、管理職の人事について

提案しますので、ご審議をお願いします。 

２ 第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（2/15 鳩山町） 

  ２月１５日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が鳩山町で行われ、３点報告がありまし

た。１点目は、公立高等学校の学力検査についてです。２月２６日に筆記試験、３月１日に面

接試験が行われ、当日、病気等で受検できなかった生徒を対象とした一般の追検査や新型コロ

ナウイルス感染症に罹患したり、濃厚接触者となったりした生徒が受検する追検査が行われる

予定です。追検査を受検することができない生徒は、調査書で選考を受けることも可能で、受

検希望者全員が受検できるようになっています。２点目は、公立小学校の学級編成についてで

す。現在、小学１年生の 1学級当たりの上限人数は３５人、小学校２年生から６年生は４０人

と法律で定められていますが、政府は、来年度から小学２年生以上も段階的に３５人とする内

容の改正案を閣議決定しました。埼玉県では今まで独自に小学２年生についても３５人での学

級編成としており、来年度からは、国が小学１年生、小学２年生までを３５人学級としたので、

埼玉県では、小学３年生の学級編成について、３５人学級等、弾力的に編成することが可能で

あると示しました。しかしながら、教員の加配は行われないので、各自治体の予算による配置

となります。３点目は、令和３年度の初任者の配置についてです。西部教育事務所管内では小

学校の教員が２１４名（前年度比３名減少）、中学校の教員が１３２名（前年度比３３名増加）、

養護教諭が９名、栄養職員２名、県費事務職員が１１名配置される予定とのことです。 

教育長 

髙山委員 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

公立高等学校の学力検査の志願状況ですが、倍率が１.１倍を下回って

いるとの事です。入試に関して何か課題がありますか。 
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教育部参事兼学校教育課長 

 

 

髙山委員 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

近年私立学校や通信制の学校の志望が多い傾向にあります。各校に志望

状況を把握し、寄り添った対応をするよう指示していますが、際立った特

徴はありません。 

私立学校の志願者が増加傾向にある事や、少子化の影響等により、公立

学校の志願者が減少していると考えられます。私立学校の教育内容の方が

魅力的であるという視点もあるかと思いますが、経済格差が教育格差に繋

がってしまわないよう、国や県は公立学校の支援を行う等、日本の教育行

政について考えていく必要があると思います。 

私立学校の学費を補助する制度が創設された事等から、選択肢が増え、

生徒達が多様な進路選びをしています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

 

職務代理者及び委員から、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和３年第１回市議会定例会一般質問答弁対応書について 

   令和３年第１回市議会定例会一般質問答弁対応書について報告 

（３）入間市新型コロナウイルス感染症緊急対策事業一覧（２月追加補正） 

   入間市新型コロナウイルス感染症緊急対策事業一覧（２月追加補正） 

（４）入間市における新型コロナウイルス感染症対策について 

   入間市における新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）行政手続及び内部手続における押印の見直しについて 

   行政手続及び内部手続における押印の見直しについて 

（６）入間市立小・中学校事務共同実施要領の制定について 

   入間市立小・中学校事務共同実施要領の制定について 

（７）令和３年度学校給食センター給食日数計画について 

   令和３年度学校給食センター給食日数計画について 

（８）ＧＩＧＡスクール構想について 

   ＧＩＧＡスクール構想について 

教育長 

山本委員 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

 

 

橋本委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

ＧＩＧＡスクール構想の関係で、タブレット端末を使用するようにな

り、家庭学習で使用した児童生徒からの質問に回答することで教職員の勤

務時間が増加しているとの報告はありますか。 

タブレット端末を使用したことにより教職員の勤務時間が増加したと

いう報告は受けていません。様々な活用方法を深めていけるように研修を

充実させていきたいと思います。 

タブレット端末等の補償についてです。以前は、紛失や破損が、保護者

の負担となっていましたが、紛失、悪質な行為による破損の場合に補償す

るということで良いのでしょうか。 

入間市は、全国的に見ても早期にタブレット端末を導入しました。破損

に対する補償は、大切に扱っていただきたいという意味で手引きに記載し

ましたが、実際の運用では、原則補償を求めない考えでした。他市で導入
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髙山委員 

教育総務課長 

河村職務代理者 

 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

教育長 

が開始され、紛失や破損に対して費用負担を求めないところが多いことか

ら、当市でも運用に合わせて紛失や悪質な行為による破損の場合にのみ補

償を求めることとしたものです。 

悪質であるかどうかの判断は誰が行うのですか。 

教育委員会で判断します。 

新型コロナウイルス感染症対策についてですが、学校行事で斉唱はせず

に音楽を流す様に通知されています。歌は、歌詞に思いを馳せるものでも

あると思うので、音楽を流すのであれば、歌詞の入ったものを流して欲し

いと思います。 

各校には歌詞の入った国歌を提供しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第１号及び議案第２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第１号 令和３年度生入間市奨学生の決定について 

（非公開） 

 

 

議案第２号 令和３年度当初教職員（管理職）の人事異動について 

（非公開） 

教育長 

教育長 

 

議案第１号及び議案第２号の審査が終了しましたので、これより会議を

公開します。 

ここで傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

教育部次長兼図書館長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

３月の教育委員会定例会を３月２６日（金）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

３月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会２月定例会を閉会します。 

 

 


